

## 公益社団法人 日本歯科技工士会 新会長・専務理事が表敬訪問

公益社団法人 日本歯科技工士会より森野会長、松井専務理事が当協会本部を表敬訪問されました。役員改選により日技の新会長に就任された森野会長からのご挨拶で、「今回はじめて日技・日技連盟の双方で会長が異なる体制となりましたが、日本歯科技工士連盟の奥村会長には日本歯科技工士会 副会長として就任していただきました。これからは歯技協さんはじめ歯科技工関連団体一丸となって問題解決に取組んで行きたいと思っております」と前向きなお言葉をいただきました。また、松井専務理事からは、「前年度までの2年間、日技の『製作技工に要する費用』に関わる検討委員会の委員長を務めさせていただきました。歯技協さんからは、山田広報理事・南郷谷学術理事にご協力いただきました。歯科技工料金問題は歯科技工問題の根幹です。今年度からは専務理事という立場ですが、デジタル化が進む昨今の歯科技工において指標ともなる原価計算要領等の事業を実施していきたいと思っております。ぜひ歯技協さんとも連携し進めて参りたいと思っております」とお話しされました。

日本歯科技工士会の会長が表敬訪問されたのは初めてという事で、木村理事長から「今後は協力関係を強固にし、歯科技工諸問題に取組んで参りましょう」と締めくくりました。



## 第26回参議院議員通常選挙 山田宏先生当選

2022年7月10日、日曜日に実施されました第26回参議院議員通常選挙にて、自民党公認候補 山田宏先生が17万5千票あまりを獲得し当選いたしました。